

Nota de prensa

Orange TV emitirá todos los partidos de la Supercopa de España 2026



Madrid, 18 de diciembre de 2025. - **Orange (Grupo MasOrange)** incorpora a su oferta **todos los encuentros de la próxima Supercopa de España**, que se disputará **del 7 al 11 de enero de 2026** en el Alinma Stadium de la ciudad de Yeda (Arabia Saudí).

Gracias a este acuerdo, los **clientes de Orange TV que tengan incluido el fútbol** en su tarifa podrán disfrutar de todos los partidos de la competición, así como entrevistas a los protagonistas de cada encuentro, **sin incremento en su cuota mensual habitual**.

Por su parte, los usuarios de **Orange TV Libre** tendrán acceso a la **retransmisión de la final** de la competición, también de forma gratuita.

En esta ocasión, los equipos que disputarán la Supercopa de España son: FC Barcelona y Real Madrid, como campeón y segundo clasificado de LALIGA EA SPORTS 2024/25, así como Atlético de Madrid y Athletic Club, tercer y cuarto clasificados, respectivamente.

El calendario de la competición será el siguiente:

- Primera semifinal: **FC Barcelona vs. Athletic Club – 7 de enero**
- Segunda semifinal: **Atlético de Madrid vs. Real Madrid – 8 de enero**
- Final: **11 de enero**



La Supercopa de España se suma a la amplia oferta futbolística de Orange TV, que incluye, asimismo, LALIGA EA SPORTS, LALIGA HYpermotion, la UEFA Champions League, la UEFA Europa League, la UEFA Conference League, la Copa del Rey MAPFRE, Primera Federación Versus e-Learning y las mejores competiciones internacionales.

Ignacio García-Legaz, director de Televisión de MasOrange, destaca: “*La incorporación de la Supercopa de España a Orange TV refuerza nuestro compromiso por brindar a los clientes acceso a los mejores contenidos deportivos y de entretenimiento. Incluir TODO el fútbol en nuestra oferta nos posiciona como referente en televisión premium y contribuye a fidelizar a nuestros clientes, mediante el acceso a experiencias audiovisuales únicas con una calidad de imagen y sonido diferencial, especialmente en el ámbito de los eventos futbolísticos en directo*”.

Sobre Orange

Orange es la marca premium de MasOrange, el mayor operador de telecomunicaciones en España por número de clientes, con unas 41M de líneas entre banda ancha y móvil. Adicionalmente, ofrece para clientes particulares y empresas servicios de TV, seguros, energía, alarmas, financiación al consumo, salud, ciberseguridad, redes privadas 5G y cloud.

MasOrange dispone de más de 31 millones de hogares comercializables con su oferta de fibra óptica y cubre con su red móvil 4G al 99% de la población española y más del 90% con la nueva tecnología 5G, con la conecta más de 4.000 municipios por toda la geografía española.

Por otra parte, MasOrange tiene la ambición de ser el operador con los clientes más satisfechos, consolidarse como motor del talento y liderar la economía del propósito en España, siendo respetuoso con las personas y el planeta. Además, trabaja en la accesibilidad a la tecnología para todos (con foco en la España vaciada), la protección de los menores en el ámbito digital y el desarrollo de productos y servicios que mejoren la experiencia de todos los clientes.